

La Choletaise s'installe dans une rue commerçante



Cholet, hier. Eric Andro, le directeur, Gilles Bourdouleix, le député-maire et Jacques Brel le président ont inauguré la nouvelle agence hier soir.

Depuis le 10 mai, la mutuelle La Choletaise a installé une agence rue Clemenceau, une rue à la fois plus facile à trouver et tout aussi accessible que la rue Mondement où se situe toujours le siège social. Hier, le député-maire Gilles Bourdouleix était invité à découvrir ces nouveaux locaux qui ont vocation, a rappelé le président de cet établissement, Jacques Brel, à rendre la mutuelle plus proche de ses clients.

42 000 personnes sont couverts en complémentaire maladie par la mutuelle, « héritière d'une longue tradition mutualiste de la région, née de la fusion des trois mutuelles de Cholet, la Générale fondée en 1854, la Famille, créée en 1898 et la Fraternelle lancée en 1903 ». Préférant la proximité et la relation directe avec ses adhérents,

la mutuelle a installé un accueil téléphonique « à Cholet et pas en extrême orient » souligne le directeur Eric Andro.

32 salariés

L'agence de la rue Clemenceau n'est pas une première. A Bressuire, une agence de même type a été ouverte il y a deux ans. Saint-Herblain et Beaupréau ont aussi la leur et le développement de la mutuelle, qui a vu son effectif croître de 20 % en six ans (pour atteindre 32 personnes à Cholet) pourrait passer par de nouvelles ouvertures d'agences.

Celle de Cholet présente l'avantage d'être proche des opticiens et pharmaciens mutualistes, entre autres services dédiés à la santé.